



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO DE LA REP. ARG.  
DELEGACIÓN REGIONAL GUALEGUAYCHÚ PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

---

**Documento Acto por PARO General 25 de Junio de 2018**

Frente a la realidad de este PARO Nacional de Actividades Laborales convocado por la Confederación General del Trabajo, todos los trabajadores aquí presente nos autoconvocamos en esta emblemática plaza San Martín para expresar la realidad social y laboral preocupante que atraviesa nuestro sector; agobiada por una asfixiante inflación que no cede, con una devaluación que está mellando el poder adquisitivo de los salarios, con exagerados aumentos tarifarios que distan de ser graduales, con la toma indiscriminada y a plazos exuberantes de Deuda internacional. Concretar paritarias en forma libre ya no es posible puesto que el organismo creado para laudar exige restricciones en las negociaciones; sumado a las primeras consecuencias de la ultrajante reforma previsional realizada, mientras las importaciones desmedidas siguen destruyendo la industria Nacional, la bicicleta financiera mediante las Lebac y la continua escalada del dólar favorece a un grupo concentrado de poder.

Nuestro compromiso es con la Clase trabajadora que ha sido engañada nuevamente, ante el llamado de realizar un esfuerzo para salvar a nuestro bendito País; mientras que el sector de mayores recursos no acompaña ni realiza inversiones. Resulta que arbitrariamente se recurre al FMI a pedir un empréstito en el marco de un Acuerdo A stand- By donde todos sabemos por experiencias propias y de países "auxiliados" recientemente, trae consecuencias de un mayor esfuerzo llámese "**ajuste a nuestra clase**" que terminan sufriendo los más vulnerables.

No es menor la recurrente utilización de los decretos de necesidad de urgencia, máxime en las dos leyes que tuvo aprobación de ambas cámaras del poder legislativo y que fueron vetadas y que apuntaba a sanear demanda del sector popular.

Es por ello que hacemos un nuevo llamado al gobierno Nacional democráticamente elegido para que interprete la necesidad de corregir el rumbo **Económico, Político y Social** escuchando la voz del pueblo en sus necesidades y facilitando la independencia de los poderes y le pedimos sensibilidad con los más desprotegidos.

DECIMOS:

- Necesitamos Paritarias verdaderamente Libres en todas las Actividades.
- No a los Tarifazos
- No a la toma de crédito internacional, en particular al FMI.
- No a la Destrucción del salario.
- Basta de tener que ser los Trabajadores la variable de Ajuste.
- No a la Reforma Laboral que es una Flexibilización Laboral.
- Ratificamos la vigencia de los convenios colectivos de trabajo.
- No a las importaciones indiscriminada y si a la defensa de la industria Nacional.
- Ratificamos la defensa al Modelo Sindical Argentino.

A nivel Local debemos decir:

- No a los 21 Despidos en Unilever y Nos Solidarizamos con la causa.
- Reclamamos la urgente Regularización de pagos en la Cooperativa Arrocería.
- Nos Solidarizamos con los reclamos de atrasos en Salarios de los Cros de Globoaves.

Considerando la actual coyuntura reclamamos una vez más al Secretariado Nacional la necesidad de unidad del movimiento obrero Argentino en una Central de todos los trabajadores con la modalidad de unicato, concedores de que es la única fuerza capaz de enfrentar la política neoliberal implementada.

Instamos a todas las instituciones gremiales a despojarse de toda ambición particular convencidos que la defensa de los derechos colectivos adquiridos son en la lucha con la Unidad del movimiento obrero como clave de fortaleza. No nos rendiremos ni claudicaremos en su defensa hasta la victoria siempre!

CONSEJO DIRECTIVO